

En la especialidad de Oftalmología

El Dr. Carlos Mateo, reconocido con el Premio al Liderazgo Reputacional en el ámbito Clínico

Por segundo año consecutivo, el oftalmólogo especialista en retina de IMO Grupo Miranza, el Dr. Carlos Mateo, ha sido galardonado con el Premio al Liderazgo Reputacional en el ámbito Clínico, concretamente en la especialidad de Oftalmología. La distinción se le concedió a mediados de noviembre por el Observatorio de Salud (OdS) y Merco, el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa, para reconocer la labor de médicos en 21 especialidades.

EL Dr. Mateo cuenta con más de 35 años de experiencia, dedicados al tratamiento de las enfermedades oculares que afectan a la retina. Además, fue socio fundador de IMO (Instituto de Microcirugía Ocular de Barcelona), desde 2020 IMO Grupo Miranza, clínica de referencia internacional en Oftalmología e introductor de técnicas quirúrgicas en España, como la translocación y la indentación macular para patologías como la degeneración macular asociada a la edad (DMAE) y la alta miopía.

Entre sus principales áreas de interés se encuentran las terapias médicas y quirúrgicas para enfermedades como la alta miopía, el desprendimiento de retina, el trauma ocular severo y la retinopatía diabética. Asimismo, cuenta con un gran volumen de publicaciones científicas, participa como ponente en numerosos congresos internacionales y forma a nuevos especialistas en retina, a través de un programa de máster de IMO Grupo Miranza.

Para el Dr. Carlos Mateo recibir nuevamente este galardón significa «el reconocimiento a la dedicación y la formación continua que, como oftalmólogo, he priorizado dentro de mi carrera profesional para perfeccionar, innovar y ofrecer los mejores resultados en salud visual a los pacientes y, por consiguiente, una mejor calidad de vida. Por ello, solo puedo expresar satisfacción y gratitud ante iniciativas que, como esta, contribuyen a dar visibilidad y prestigio a profesionales que están implicados con sus pacientes y tienen el compromiso de seguir avanzando hacia una medicina responsable y vanguardista».

RECONOCER A LOS MEJORES PROFESIONALES

Junto al Dr. Mateo, figuraban otros cuatro candidatos como finalistas en la categoría de Oftalmología. Entre ellos, se encontraban el Dr. Borja Corcóstegui, experto en Retina; y el Dr. Marco Sales, experto en Oculoplástica, ambos especialistas de IMO Grupo Miranza.

La segunda edición de los Premios Merco - Observatorio de Salud (OdS) se ha llevado a cabo con el objetivo de reconocer y promocionar el liderazgo reputacional de organismos, centros hospitalarios y especialistas sanitarios en nuestro país, mediante los galardones de liderazgo reputacional en el ámbito de las administraciones, el liderazgo reputacional en el ámbito hospitalario y el liderazgo reputacional en el ámbito de las especialidades profesionales. Este último, busca reconocer a los mejores profesionales en 21 especialidades.



El Dr. Carlos Mateo, premiado en la especialidad de Oftalmología.

Abre una nueva dimensión completamente digital

El Hospital de Manises, pionero en incorporar el microscopio quirúrgico SeeLuma™ de Bausch+Lomb

El Hospital de Manises ha incorporado el microscopio quirúrgico SeeLuma™ de Bausch+Lomb, convirtiéndose así en el primer centro hospitalario en España en contar con esta tecnología de visualización completamente digital y en 3D. Como se reconoce desde el centro, este avance representa un paso significativo hacia una mayor precisión en las intervenciones oftalmológicas.

EL Dr. David Salom, Jefe de Servicio de Oftalmología en el Hospital de Manises y Profesor de Oftalmología de la Universidad Católica de Valencia, ha destacado la importancia de esta tecnología para avanzar en la mejora de los resultados clínicos: «SeeLuma™ transforma la práctica quirúrgica dándonos una mayor visibilidad, nos permite tener un mayor contraste y la calidad de la imagen es muy muy buena. Por ejemplo, en la aspiración de las masas enfoca la cápsula anterior y la posterior, y nos permite tener todas las estructuras perfectamente enfocadas. En la retina la profundidad de foco es increíble, nos permite enfocar la periferia a la vez que el polo posterior y tiene la capacidad de pasar de polo posterior a anterior de forma automática. En la cirugía de la mácula ofrece una claridad y nitidez espectacular, sobre todo porque tienes una pantalla de 55» en los pies del paciente. Creo que podemos convertirnos en mejores cirujanos con SeeLuma™, puesto que refuerza la capacidad de visualización del ojo. Además, con su innovadora tecnología, permite una mayor precisión y confianza para obtener mejores resultados quirúrgicos».

Como se resalta, la incorporación de SeeLuma™ en el Hospital de Manises refleja el compromiso del centro y de Bausch+Lomb con la innovación y la mejora continua de la experiencia clínica y quirúrgica. Tanto el Dr. Salom como los profesionales médicos que ya han trabajado con el microscopio destacan su rendimiento sobresaliente, no solo en intervenciones de segmento posterior, sino también en segmento anterior.

TRANSFORMAR LA CIRUGÍA OFTÁLMICA

SeeLuma™ llega para transformar la cirugía oftálmica. Su innovadora tecnología digital y en 3D está permitiendo a los profesionales sanitarios ofrecer los mejores resultados a sus pacientes. Gracias a sus binoculares, interfaces de usuario intuitivas y un diseño que permite a los cirujanos mirar directamente el monitor sin tener que girar el cuello, se ha convertido en una auténtica innovación en el campo de la cirugía oftálmica. Se ha diseñado además para facilitar incluso los procedimientos quirúrgicos más complejos.

